

平成29年5月14日付

熊本日日新聞

被災地を思い

毎日を大切に

若者コーナー

被災地を思い
毎日を大切に

前田紗英 14歳 中学生

(荒尾市)

4月16日、1年前のそ
の日は誰もが眠れない緊
張した夜だった。また地
震がくるんじゃないかな
行方不明の方は見つかっ
たのだろうか。いろんな
事を考えた。

あの日から1年、私は
また当たり前に暮らして
いる。でもまだ自分の家
がない人、亡くなつた方
々の家族は、当たり前に

暮らしたくても暮らせな
い。この1年間、私は被
災地のことをどれくらい
考えたのだろう。私はあ
まり考えていなかつたと

思つ。だから普段の当た
り前の生活を送つてきた
んだと思う。

私は、9月ぐらいに被
災地を母と車で通つた。
どの家も見えるのはビニ
ールシート。中には「危
険」などと貼り紙がある
家もあつた。まだこんな
にも元に戻つていないので
ない。だからこそ今、好
きなバスケができるこ
や家族と過ごせることを
当たり前と思わず、将来
に向けて一日一日を大切
に生きていきたい。

私の家族は6人で、父
と姉はそれぞれ仕事場や
学校で離れて暮らしてい
るので、家族全員がそろ
うことは少なく、だから
こそ6人そろつて食べる
ご飯はとてもおいしい。
その時間が大好きだ。
まだいろんななかたち
で、みんなが思う当たり
前の生活が送れていない
人たちがいる。私は普段
通りに過ごしているけれ
ど、明日何が起こつてそれ
の普段が崩れるかもしれ
ない。だからこそ今、好
きなバスケができるこ
や家族と過ごせることを
当たり前と思わず、将来
に向けて一日一日を大切
に生きていきたい。

「将来に向けて一日一日を大切に 生きていきたい。」